

## **Bericht Schiedsrichterwart zur Mitgliederversammlung des BBV am 22.03.2013**

An erster Stelle möchte ich mich bei allen aktiven Schiedsrichtern recht herzlich für ihre geleistete Arbeit und ihr Engagement bedanken. Die Einteilung der Schiedsrichter für die einzelnen Ligaspieldate ist aufgrund der guten Zusammenarbeit recht problemlos.

Auch für die Unterstützung durch Karl-Heinz Köhler und die tatkräftige Mitarbeit am Counter durch Alti und Horst ein herzliches Dankeschön !

Die Ligasaison 2012 / 2013 ist beendet, der letzte Ligastart war am 10. März. Unsere Schiedsrichter waren bei 13 Starts im Einsatz und haben diese souverän absolviert. Auch die Bayernliga Damen hatte dieses Jahr einen Heimstart.

14 Mannschaften waren im Spielbetrieb, davon allerdings 8 Mannschaften ohne Schiedsrichter !!! Sollte sich dieser Trend weiter verstärken, werden in Zukunft immer weniger Schiedsrichter für immer mehr Mannschaften im Einsatz sein und das wird auf Dauer nicht gutgehen.

Wir haben zur Zeit 8 aktive Schiedsrichter. Mit Willi Rühr haben wir einen neuen Mitstreiter, der die Ausbildung am 23./24. Juni 2012 erfolgreich abschließen konnte und bereits seinen ersten Einsatz in dieser Saison hatte.

Ich appelliere wie jedes Jahr an alle, sich hier zu engagieren und zum Schiedsrichter ausbilden zu lassen. Der Verein übernimmt die Seminargebühr und die Fahrtkosten.

Die Schiri-Abschlußsitzung am 20. Mai 2012 und die Schiri-Einweisung am 31.08.2012 in Nürnberg auf der Blu Bowl besuchten jeweils 3 Schiedsrichter vom BBV. Innerhalb von 3 Jahren muß jeder Schiedsrichter an mindestens einer Veranstaltung teilnehmen, da ihm sonst die Lizenz entzogen bzw. nicht verlängert wird.

Das war mein Bericht für das zurückliegende Jahr, danke für die Aufmerksamkeit!

Monika Hahn,  
Schiri-Verantwortliche des BBV